



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Bau-, Umwelt- und Vergabeausschusses
vom 02.10.2024

Öffentlicher Teil

**TOP 3 Arbeitssicherheitstechnische und arbeitsmedizinische Betreuung der
Kreisstadt Homburg und deren Tochtergesellschaften**

Herr Fritzen erklärt, dass man durch diese Ausschreibung die Transparenz erhöhen wolle. Grundlage der Kalkulation sei die Gesamtkalkulation der letzten Jahre in Kombination mit den Mitarbeiterzahlen. Man plane, alle vier Jahre neu auszuschreiben.

AM Fuchs möchte wissen, ob die Standortnähe ein Kriterium für die Vergabe sein werde.

Der Oberbürgermeister sagt, man hoffe, dass es ein Anbieter aus Homburg sein werde, könne das aber nicht garantieren, da man das wirtschaftlichste Angebot wird nehmen müssen.

AM Fuchs plädiert dafür, die Ausschreibung so zu gestalten, dass man den Zeitaufwand, gerade auch im Hinblick auf die ehrenamtlich tätigen Feuerwehrkräfte, auf ein Minimum reduziere.

Beschluss:

Die arbeitssicherheitstechnische und arbeitsmedizinische Betreuung der Kreisstadt Homburg und deren Tochtergesellschaften wird öffentlich ausgeschrieben.

Abstimmungsergebnis: einstimmig